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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                   URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO – TOPONOMASTICA 

   

Verbale n. _____ 

L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 24 del mese di gennaio, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la  II^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10:30 e in 

seconda convocazione alle ore 10:45, con il seguente Ordine del Giorno: regolamento pubblicità. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il rag. Renato Spinelli, risultano presenti i Sigg. 

Consiglieri:  

     

           SOSTITUTI      Note 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente P   

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A   

3 SERVELLI IVAN Componente P   

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P   

5 DE LORENZO ROSANNA Componente A   

6 PALAMARA ANGELO Componente P   

7 MURATORE GIUSEPPE Componente A 
COLLOCA G. esce alle ore 

11:00 

8 LO BIANCO ALFREDO Componente P   

9 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente A 

MERCADANTE S. 
 

10 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A   

11 ARCELLA RAFFAELE Componente P   

12 RUSSO GIOVANNI Componente P   

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P 
 Entra alle 

ore 11:09 

14 PILEGI LOREDANA Componente P   

15 FALDUTO SABATINO Componente A FIORILLO M.  

16 MASSARIA ANTONIA Componente P   

 

Il Presidente Antonio Schiavello, fatto l’appello e accertata la  presenza del numero legale, dichiara 

aperta la seduta alle ore 10:45. 

-  Presidente: continuiamo con la lettura del regolamento sulla pubblicità dall’art. 28 a seguire. 

-  Palamara: con riferimento alla tutela paesaggistica  ha valore solamente la Legge del 

Governo. 

-  Russo: ancora una volta voglio evidenziare la situazione di collasso in cui versa il Settore 

Urbanistica sollecitando, pertanto, un incontro urgente con Assessore, Sindaco e Dirigente 



del Settore, al fine, qualora gli stessi ritengano opportuno, di valutare insieme le iniziative da 

intraprendere per dare una virata a uno dei Settori nevralgici di quest’Amministrazione, 

specificando che tale situazione di collasso non è da imputare al personale dipendente bensì 

a una non ottimale organizzazione dell’intero Settore. 

-  Presidente: mi associo alla richiesta del Commissario Russo e ho già interpellato Sindaco e 

personale del Settore affinché si possa risolvere questo problema. 

-  Fiorillo: condivido quanto detto, ma chiedo di avere delle delucidazioni sull’assegnazione dei 

numeri civici e sugli adempimenti concernenti la toponomastica, in quanto, tempo addietro, 

l’Assessore aveva garantito la programmazione di detto lavoro. Considerato che, ad oggi, in 

Piscopio non è stato fatto nulla, vorrei sapere la situazione reale alla data odierna. 

-  La Commissione si chiude alle ore 11:30. 

 

 

   IL PRESIDENTE             IL SEGRETARIO   

f.to Antonio Schiavello                  f.to Renato Spinelli 


